

BÉJAR

El festival interprovincial 'ConMarca de Ilusión' se desarrollará en 6 municipios

Acción que trata de comunicar, apoyar y visualizar a la comarca a través de la magia con más de 40 espectáculos

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La alcaldesa de Béjar, M^a Elena Martín, junto con los alcaldes y representantes de los ayuntamientos de Baños de Montemayor, Barco de Ávila, Candelario, Hervás y Puerto de Béjar, presentó ayer el proyecto 'ConMarca de Ilusión', un festival interprovincial que emana del Festival Internacional 'Vive la magia'.

Se trata de una acción que comunicará, apoyará y visualizará a la comarca a través de la magia y la ilusión. Un evento de carácter familiar que se desarrolla en diferentes escenarios repartidos por los seis municipios contando con 15 artistas nacionales e internacionales y más de 40 espectáculos.

El festival de magia comenzará el 6 de diciembre en Puerto de Béjar y finalizará el 6 de enero en Hervás. Será un mes lleno de espectáculos de magia de carácter gratuito, excepto dos que tendrán un precio simbólico.

Los espectáculos que se desarrollan en los tres municipios de la provincia (Béjar, Candelario y Puerto de Béjar) contarán con la ayuda de la Diputación de Salamanca.

El programa se inicia el 6 de diciembre, en Puerto de Béjar, con Raúl Camagüey a las 18:00 horas en Las Olivillas.

El 15 de diciembre llegará a Barco de Ávila, con la actuación del Mago Patxi a las 13:00 horas en la plaza España. Y proseguirá el 22 de diciembre con el Mago Osky, que



Alcaldes y representantes municipales presentaron ayer la iniciativa en Béjar. :: word

actuará a las 18:00 horas en el cine-teatro Lagasca.

Desde el 25 al 27 de diciembre se irán desarrollando las actividades que se desarrollarán en Béjar. Así, el día 25 será Murphy el que llene el Teatro Cervantes a las 19:00 horas (precio de la entrada, 5 euros).

Al día siguiente, 26 de diciembre, habrá pases de 30 minutos de Jaque 'Magia close up' en el Teatro Cervantes a las 12:00, 13:00, 17:00, 18:00, 19:00 y 20:00 horas, con entrada gratuita; mientras que a las 13:00 horas en la Plaza Mayor se podrá disfrutar con Arturello Di Popolo y a las 18:30 horas en la plaza Cervantes. Por su parte, O Mago Telo actuará a las 14:30 horas en Zúñiga Rodríguez y a las 19:30 horas en la plaza Gó-

mez Rodulfo.

Por último, las actuaciones previstas para el día 27 llegan con Teatro Diadres y su espectáculo 'La Cabeza Parlante' con pases de 10 minutos por la mañana (de 12:00 a 14:00 horas) y por la tarde (de 17:00 a 20:00 horas) en la Plaza Mayor. Arturello Di Popolo actuará a las 14:00 horas en la plaza Cervantes y a las 18:30 horas en la plaza Gómez Rodulfo; mientras que O Mago Telo lo hará a las 17:00 horas en la plaza de la Piedad y a las 20:00 horas en Zúñiga Rodríguez.

El 28 de diciembre el festival cambia de escenario y se traslada a Baños de Montemayor con Nando Caneca, que actuará en el Auditorio Municipal Santa Catalina a las 19:00

horas.

El 29 de diciembre será Candelario donde tendrá lugar el espectáculo de Mad Martín a las 18:30 horas en la Biblioteca del Parque Municipal. Municipio que acogerá el 2 de enero a Cliff The Magician y su espectáculo 'Christmas Magic' a las 18:30 horas en la Biblioteca del Parque Municipal.

El 4 de enero vuelven las actividades a Baños de Montemayor (Auditorio Municipal Santa Catalina a las 19:00 horas) con Miguel Ángel Gea.

Por último, el 6 de enero en Hervás a las 17:30 horas en el cine-teatro Juventud se realizará la gala de magia con los magos Rafa Pereira y Francis Zafilla. El precio de la entrada es de 3 euros.

SANTA MARTA

Acuerdo con Asprodes para abrir una oficina de información al discapacitado

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La concejal de Bienestar Social de Santa Marta de Tormes, M^a Cruz Gacho, se reunió con representantes de Asprodes para acordar nuevas actividades para la inclusión sociocultural y laboral de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo, construyendo una red de recursos y oportunidades basada en la colaboración entre ambas instituciones, que redunde en la mejora de la calidad de vida de todas las personas y en especial aquellas que sufran algún tipo de discapacidad.

En este sentido, y desde el acuerdo que se alcanzó, las personas con discapacidad han empezado a participar en diferentes propuestas que se están ofertando en el municipio como yoga, informática, gimnasia de mantenimiento, taller de memoria y taller de cerámica.

Asimismo las personas usuarias del centro de día ocupacional de El Telar participarán en acciones de voluntariado social y ambiental en el municipio incluidas en el programa organizado por la Concejalía de Mayores y en el que se pretende apoyar a las personas más longevas para evitar su aislamiento y favorecer el envejecimiento activo.

Además, Asprodes continúa adelante con las actividades que viene llevando a cabo en los últimos tiempos como 'Yo como tú', proyecto iniciado hace más de 15 años. Y en breve comenzará el programa Libros Libres.

Otra de las propuestas del acuerdo entre el Ayuntamiento y Asprodes es la apertura en Santa Marta de Tormes de una oficina de información a las personas discapacitadas.

TRABAJOS DE MEDIO AMBIENTE POR EL VIENTO

La Concejalía de Medio Ambiente de Béjar informa que debido al viento, en el entorno de La Thesa y del parque de Monte Mario, varias coníferas han sido arrancadas o han quedado dañadas. Por ello, el lunes 25 comenzaron los trabajos para su retirada. Así, ya se han quitado los árboles caídos en Monte Mario y se está trabajando en el talud de La Thesa, donde se talarán aquellos ejemplares que lo necesiten, y se establecerá un plan de actuación.



Trabajos en el talud de La Thesa. :: word

Alcaldes del PSOE en la comarca de Vitigudino se oponen a la reforma sanitaria

REDACCIÓN / WORD

VITIGUDINO. Alcaldes y concejales del PSOE de la comarca de Vitigudino muestran su firme y frontal oposición a la reforma de la sanidad rural que pretende implantar el gobierno de la Junta de Castilla y León, y que han calificado como «vergonzante e insultante para los habitantes de los pequeños municipios».

Los ediles socialistas de la zona han mostrado, a través de una nota de prensa, «su indignación» y han acordado, ante las intenciones de la Junta de poner en marcha un nue-

vo servicio de Atención Primaria en el medio rural basado en la división entre consultorios rurales agrupados y consultorios locales, responder con «un rotundo no», y mostrar su negativa a aceptar dicha propuesta que va a suponer dejar sin asistencia médica a muchos pequeños pueblos de la comarca, de la provincia y de toda la Comunidad, dificultando que los habitantes de zonas rurales, especialmente de avanzada edad, puedan acceder a ser atendidos por un médico próximo y de forma personal y presencial.